

Edition du 10 juillet 2024

by Voisins Nachbarn - mercredi, juillet 10, 2024

<https://www.correspondances.fr/edition-du-10-juillet-2024/>

Edition du 10 juillet 2024
M M M M M M Mercredi

Entre hôpitaux des Trois Frontières, le fossé se creuse

La coordination semble aujourd'hui utopique pour l'offre de soins en hôpitaux entre Bâle et ses voisins allemand et français. Les disparités dans l'évolution de celle-ci, exposées lors d'une rencontre thématique fin juin, rendent pourtant nécessaire le pilotage commun, sauf à vouloir un système à deux voire trois vitesses.

mercredi 10 juillet 2024 - Mathieu Noyer



L'hôpital cantonal de Bâle-campagne à Liestal. © Juri Junkov

La prime d'assurance santé des frontaliers travaillant en Suisse augmentera des deux tiers

« Bâle et Charleroi engagent notre déploiement international »